

STANDKOPIE

Projekt: CANDY L

Erstellt am:
 Bearbeiter:
 Standkopie-Nr.:

Farbe | Color: **4 Volltonfarben (Pant C/HKS)**
 Maße | Dimensions: **ca. 75x60 mm**
 Druckgröße | Printingsize: **1:1**



»CANDY L

Design: koziol werksdesign

Lunchbox
Lunch Box

Maße: **190 x 135 x 70 mm**
 Dimensions: **4.84x4.84x1.97 in.**

In der geräumigen Lunchbox CANDY L sind Brote, Snacks, Obst und sogar belegte Brötchen frisch und appetitlich aufbewahrt. Der Clipverschluss ist abgesenkt, so dass sich die Dose beim Transport nicht versehentlich öffnen kann. Die abgerundete Form ist ein haptisches Vergnügen und vermeidet lästiges Anecken beim Transport in der Tasche, im Rucksack oder im Auto. Diese Box lässt sich sehr hochwertig mit In-Mold-Labeling-Technologie individualisieren. Bei dieser Methode wird eine bedruckte Folie beim Spritzgießen unlösbar mit dem Produkt verbunden. Dieses Verfahren ist besonders

Bread, snacks, fruit and even sandwiches are kept fresh and appetizing in the spacious lunchbox CANDY L. The clip closure is designed in such a way that the lunchbox cannot accidentally open during transport. The rounded shape feels smooth to the touch and ensures that it does not get caught going in and out of your bag or backpack. The box can be customized with high quality in-mold labeling. In this method, a printed film is applied to the product during injection molding. This process is particularly environmentally friendly as the film and product are made of the same material and can therefore be

Für alle Artikel sind Schutzrechte angemeldet. Nachbildungen sind verboten und werden von uns verfolgt. Bedruckte Kunststoffteile sind bis 60°C spülmaschinengeeignet. All rights reserved under copyright law. Law provides severe civil and criminal penalties, for copyrighting, imitating and plagiarism. Printed plastic parts are dishwasher suitable till 60°C.

7169